
 
 

Protokollauszug 
aus der 

43. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 08.03.2022 

 
öffentlich 
Top 5.3 Integriertes Stadtentwicklungskonzept Potsdam 2035 (INSEK 2035) 

21/SVV/1357 
vertagt 

 
Herr Wolfram (Fachbereich Stadtplanung) stellt die Vorlage anhand einer Präsentation vor, die 
diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist. 
 
 
Herr Sträter (Ortsvorsteher Groß Glienicke) wiederholt seine Begründung zur Ablehnung der Vor-
lage durch seinen Ortsbeirat, die den Mitgliedern im Vorfeld der Sitzung schriftlich zugegangen 
ist.  
Abermals bemängelt er, dass die Mobilitätsplanung Krampnitz betreffend nicht genügend berück-
sichtigt worden sei.  
 
 
Herr Gericke empfiehlt einen zentralen Vorstellungstermin oder mit der Vorlage in die Fraktionen 
zu gehen.  
 
 
Mehrere Mitglieder, allen voran Herr Pfrogner, monieren die Karte sowie die grafische Darstellung 
in der Vorlage. Auch er spricht sich für eine gesonderte Vorstellung der Vorlage in den Fraktionen 
aus.  
 
 
Herrn Jäkel fehlen einige Punkte, einige seien für ihn nicht nachvollziehbar. Er kündigt mehrere 
Änderungsanträge zur Vorlage an.  
 
 
Frau Hüneke erkundigt sich u. a. nach der Beteiligung des Klimarates. Außerdem möchte Sie 
mehr zur Planung Pirschheide sehen und schließt sich den Bedenken von Herrn Sträter an. Ei-
nige Punkte bedürfen Ihrer Meinung nach der Vertiefung.  
 
 
Auch Herr Said sieht Nachbesserungsbedarf beim Thema Mobilität. 
 
 
Herr Wolfram geht auf die Anmerkungen und Nachfragen der Mitglieder ein. Er sagt zu, sich vor 
allem die grafische Darstellung noch einmal genau anzuschauen.  
 
 
Herr Rubelt erinnert an das Lenkungsgremium und weist darauf hin, dass manche Dinge zu Klein-
teilig für das Integrierte Stadtentwicklungskonzept sind.  
An dem Korridor nach Spandau werde intensiv gearbeitet.  
 



 
Der Vorsitzende schließt die 1. Lesung. Die 2. Lesung erfolgt voraussichtlich am 26.4.2022. 
 
 
 

 


